





EN SONORA, GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO MEXICANO DETIENEN PERSONA EN POSESIÓN DE MATERIAL BÉLICO

• En diferentes acciones, aseguran vehículos con diverso armamento

En cumplimento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en Sonora, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con elementos del Ejército Mexicano, en diferentes acciones detuvieron a una persona y aseguraron material bélico dentro de vehículos.

Municipio de Caborca

Al realizar patrullajes de inspección, verificación, seguridad, vigilancia y prevención del delito en el municipio de Caborca, Sonora, elementos de ambas instituciones tuvieron a la vista una camioneta estacionada sobre un camino de terracería con dirección al poblado El Arenoso.

El conductor, al percatarse de la presencia de las unidades oficiales, emprendió la huida y aceleró el automotor internándose en la maleza; ante su actitud evasiva y debido a lo irregular del terreno, los integrantes de las instituciones le siguieron a pie, y metros más adelante localizaron el vehículo volcado.

En el lugar se encontraba el chofer de la unidad, quien no presentaba lesiones; tras la inspección y le encontraron 5 cartuchos útiles.

En el interior de la unidad se observaban armas largas, por lo que desplegaron un dispositivo de seguridad perimetral y al revisarla localizaron lo siguiente:

- 5 armas largas
- 18 cargadores
- 676 cartuchos útiles
- 2 chalecos tácticos
- 2 placas balísticas
- 33 artefactos ponchallantas



















Al automovilista le leyeron la cartilla de derechos que asisten a las personas en detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con el vehículo y el armamento, fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

Municipio de Pitiquito

En otra acción, en el municipio de Pitiquito, Sonora, integrantes de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano realizaban recorridos de seguridad y prevención del delito por la colonia Zaragoza, donde observaron circular un vehículo, cuyo conductor emprendió la huida con rumbo desconocido al notar la presencia de las autoridades.

Inmediatamente implementaron un operativo de búsqueda y localización con resultados positivos en un camino de terracería, donde ubicaron la unidad en aparente estado de abandono, con las puertas abiertas y sin tripulantes; al inspeccionarla localizaron lo siguiente:

- 5 armas largas.
- 18 cargadores.
- 499 cartuchos.
- 1 chaleco táctico.

La camioneta tenía placas del estado de California, Estados Unidos; al verificar el número en la base de datos oficiales, confirmaron que contaba con reporte de robo en el Departamento de Policía de Los Ángeles; en las inmediaciones realizaron la búsqueda del conductor sin resultados positivos.

El automotor y el material bélico fueron puestos a disposición en la Agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso de salvaguardar el bienestar de las y los ciudadanos, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y seguridad de la población.



#MéxicoEnGuardia











